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Chers adhérents,
 

A tous, je vous souhaite une année belle et pleine d'énergies positives ! 🍀🍀🍀
 
A notre niveau, nous travaillons à avancer. Nous avons lancé un appel pour nous
réunir, les associations régionales, CeP, et Formaphanie le samedi 6 avril, afin de
mettre en place de nouveaux liens. Comme Guillaume l'exprime dans ses écrits,
plus bas dans cette newsletter, nous allons labourer !!! 
 
Nous allons inclure sur notre site les informations concernant les associations
régionales, de la même manière que CeP et Formaphanie. Vous pourrez les lire
dans quelques jours, le temps qu'Eric, notre webmaster québecois, fasse la mise
à jour. Donc envoyez-nous les renseignements concernant vos ateliers, vos
conférences, et tout ce qui fait la vie des vos associations - et bien sûr toujours
vos témoignages et vos écrits, et même vos critiques, pour alimenter cette
newsletter.
 
A tous, haut les cœurs pour 2024 ! 🧡🧡🧡

Les bons vœux de Marie-Françoise

Voir la version en ligne

Marie -Françoise Lory, facilitée 
par Martine Bataille le 8 décembre 2023

Je veux parler de la nouvelle année



Qui n’est simplement qu’une continuité
Ancienne année toute dissimulée
Sous son manteau toute emmaillotée
Curieux de parler de nouvelle année !!!

Moi surtout ce que j’espère : c’est la
paix
Une profonde paix dans le coeur
régénéré
Je souhaite vraiment du respect
Respect du vivant en grande unité
Bien sûr il y a la santé
Tellement précieuse, importante santé !!

Je tiens aussi beaucoup à la fidélité
En grande amitié et même fraternité
Dans mon cœur plein de douces pensées
Oui je souhaite en chacun l’éternité

Eternité d’amour dans notre lignée
Eternité de bienveillance dans nos foyers
Eternité de tolérance dans notre société
Osons, osons tous y participer
En toute confiance la créer
Cette unique nouvelle année !!!

L'au-revoir de Rosie

Rosie, atteinte la maladie d’Alzheimer vient de nous
quitter le 10 janvier.
Peu de temps avant, elle nous laisse ses mots,
faciltée par Marie Rodier.

Laisser les mots choir et s'étendre sur le clavier
pour décliner cette lente séparation de mon corps.
C'est une abysse qui se dévoile devant moi, les voix
me parviennent encore et je remercie ma fille et
tous ceux qui me parlent avec douceur et paroles
rassurantes.
Je m'en vais, je tire ma révérence et salue toute la
planète pour cette vie que j'ai vécue.

Les mots vous toucheront ou pas, ma mémoire est intacte et je pars avec
chaque parfum de fleur, chaque lumière du jour et chaque vibration du corps.
Chaque parole murmurée, chaque souvenir est gravé.
Je ne souffre pas car je plane et revit mes doux moments qui m'insufflent le
peu de vie qui me reste.
Pleine de vie j'étais, pleine d'espoir je pars.
Consolez-vous et soyez heureux que mon moment arrive en pleine grâce. Ne
soyez pas tristes car la joie était ma vie et je veux transmettre cela, de la joie
en effusion et en prolifération divine.
Soyez sur votre chemin comme un écolier qui apprend et comme une fleur
qui s'épanouit.
Je ne dirai plus de mots mais je serai présente en d'autres formes.
Si vous voulez me percevoir, vous pourrez le faire en croyant !



Principe de libération des maux et des peurs, le travail se fait en douceur et
ne me semble pas si difficile.
Je........(15h11)
(15h14) Merci du fond de mon âme.
 
 
L'association TMPP Limousin nous a fait également part de l'envol de leur
fidèle amie Claire Buisson le 15 janvier 2023

Les mots d'espoir de Guillaume : labourer et non pas suivre
comme des moutons...

Guillaume Dunou facilité par sa mère,
le 28 décembre 2023
 
Cri fort de la terre et des humains. On a l’impression
que tout déconne, mais il faut changer de regard
pour, non pas résister ou fuir, mais bien justement
pour se positionner et rayonner, partager, garder foi
et confiance et créer.
Créer toujours.
Pas de réaction, mais des créations.

Actuellement, je ressens comme beaucoup un
grand mouvement qui, tantôt s’expanse tantôt se rétracte comme le font nos
poumons, avec l’air, le souffle, gardons le souffle de vie, plein d’espoir,
l’espoir est important, toujours, il faut le nourrir de la chaleur de notre cœur.
 
Il faut aussi ensemencer, graines par graines chez ceux qui nous entourent.
Laissons douter les dubitatifs, et soyons vrais, authentiques, ne trichons
jamais, n’imposons jamais, soyons vraiment authentiques, et continuons
notre route en laissant rayonner. Je suis super content d’avoir pu exposer
certaines de mes peintures associées à mes ressentis écrits. Là au moins je
fais ce que j’écris, je me montre tel que je suis.
Merci. Merci à tous ceux qui m’accompagnent avec tellement de cœur et de
confiance.
Aidez-moi, aidez-nous à provoquer une ouverture de cœur chez ceux qui
croisent notre route, n’ayons surtout pas peur de déroger à la norme. cette
norme perd petit à petit de sa valeur, alors nous devons œuvrer chacun à
notre sauce, mais ne jamais vouloir rentrer par prudence dans un moule
social qui ne nous convient pas ou plus.

Osons, osons participer pleinement à la reconnaissance de la beauté autour
du cœur de chacun.
Si elle est autour, elle sera comme l’eau-de-vie, elle s’infiltrera dans les
cœurs. Trop de peurs encerclent la terre et bloque momentanément son
élévation vibratoire.
C’est un passage, mais il n’est pas intéressant et constructif que cela
grossisse et persiste.
 
C’est la lumière qui nous manque et une lumière intense, alors il faut se
responsabiliser et oser montrer la nôtre.
On ne risque rien. Il ne faut pas craindre de la perdre.
Si elle est visible, je l’ai écrit tout à l’heure. Il faut impérativement changer



 Et enfin : les mots de Rémi nous demandant de persévérer

 
La petite équipe vous souhaite une belle nouvelle année !

Votre fidèle Josette

notre regard sur ce qui se passe sous nos yeux et dans nos corps
actuellement.
Adopter un regard d’altitude et adopter une attitude au regard franc et direct.

Si nous souhaitons créer quelque chose de grand ensemble, il nous faut être
grands et regarder autrement et positivement. Ne pas enterrer nos yeux, cela
se fait individuellement et collectivement, ayons ainsi un point de vue plus
large, plus ample, plus neutre aussi. Je crois qu’il faut mettre la neutralité
dans toutes les luttes actuelles…
Je trouve qu’actuellement beaucoup de personnes baissent leur nez, leur
regards, pour observer leur nombrils ou le bout de leurs chaussures, ce n’est
pas une attitude digne et responsable, je vous invite, je nous invite tous à
oser regarder au-delà des apparences au-delà du connu.
Il y a des merveilles à découvrir dans l’inconnu. Pour cela il faut être un
Laboureur et non pas suivre comme des moutons.

Rémi, facilté par sa soeur Irène, lors d'un
récent atelier de Sésame, à Sanary
 
« Seule la persévérance de votre présence
va permettre de continuer à avancer sur ce
chemin parsemé d 'embûches ; déjà de
nouvelles personnes se rendent compte de
la grande nécessité d'accéder à ces modes
nouveaux de communication et cela ne fera
que continuer ; le mouvement est lancé,
rien ne pourra plus l'arrêter!
Main dans la main poursuivons le chemin ; c'est aussi un corps à corps et un
cœur à cœur : réunis et partageant les mêmes turbulences, nous en sortirons
ensemble, et blancs comme neige, lumineux d'un échange authentique.
Pour apprendre, c'est bien ensemble que nous devons cheminer et nous
apporter mutuellement, vous, votre bon-vouloir, et nous, notre savoir, qui peut
parfois vous surprendre ; ne vous laissez pas abattre ou distraire, poursuivez
avec patience et persévérance, nous avons tellement besoin de vous, qui un
peu comme nous, êtes des esprits libres et audacieux.

Si vous souhaitez aussi témoigner des apports de la psychophanie,
partager des textes, écrivez-nous

CeP 
21, rue du Buisson Saint-Louis
75010 Paris
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